

ABSTRAK

Nenden Triguniawati, 2024: Pengaruh Pembiayaan Murabahah dan Musyarakah terhadap Profitabilitas pada PT BPRS HIK Parahyangan Periode 2014 – 2023.

Menurut Kasmir Penggunaan rasio profitabilitas dapat dilakukan dengan menggunakan perbandingan antara berbagai komponen yang ada di laporan keuangan keuangan, terutama laporan keuangan neraca dan laba rugi. Pengukuran dapat dilakukan untuk beberapa periode operasi. Tujuannya adalah agar terlihat perkembangan perusahaan dalam rentang waktu tertentu, baik penurunan atau kenaikan, sekaligus mencari penyebab perubahan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *Murabahah* dan *Musyarakah* terhadap Profitabilitas pada BPRS HIK Parahyangan baik secara parsial maupun simultan. Populasi dari penelitian ini adalah BPRS HIK Parahyangan. Data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan tahun 2014 sampai dengan tahun 2023. Sumber data diperoleh dari situs www.hikparahyangan.co.id. Metode yang digunakan untuk menguji data ini adalah analisis linier berganda, analisis regresi sederhana, analisis korelasi sederhana dan berganda serta koefisien determinasi dan data diolah dengan menggunakan *Microsoft Excel* tahun 2016. Variabel *Murabahah* dan *Musyarakah* adalah variabel independen sedangkan *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE), *Net Profit Margin* (NPM) dan *Basic Earning Power* (BEP) adalah variabel dependen.

Berdasarkan perhitungan diperoleh hasil bahwa pembiayaan *Murabahah* dan *Musyarakah* secara bersama sama berpengaruh positif terhadap profitabilitas BPRS HIK Parahyangan akan tetapi untuk ROE tidak berpengaruh. Begitu juga secara parsial pembiayaan *Musyarakah* semua berpengaruh positif hanya ROE saja yang tidak berpengaruh, sedangkan untuk pembiayaan *Murabahah* semuanya tidak ada pengaruhnya terhadap profitabilitas pada BPRS HIK Parahyangan.

Kata Kunci: *Return On Asset, Return On Equity, Net Profit Margin, Basic Earning Power*, Pembiayaan *Musyarakah* dan Pembiayaan *Murabahah*

ABSTRACT

Nenden Triguniawati, 2024: The Influence of Murabahah and Musyarakah Financing on Profitability at PT BPRS HIK Parahyangan for the Period 2014 – 2023.

According to Kasmir, the use of profitability ratios can be done by using a comparison between various components in the financial statements, especially the balance sheet and profit and loss statements. Measurements can be made for several operating periods. The goal is to see the company's development over a certain period of time, both decreases and increases, while also finding the causes of these changes.

This study aims to determine the effect of Murabahah and Musyarakah financing on Profitability at BPRS HIK Parahyangan both partially and simultaneously. The population of this study is BPRS HIK Parahyangan. The data used is secondary data from the financial statements from 2014 to 2023. The data source was obtained from the site www.hikparahyangan.co.id. The method used to test this data is multiple linear analysis, simple regression analysis, simple and multiple correlation analysis and coefficient of determination and data is processed using Microsoft Excel 2016. Murabahah and Musyarakah variables are independent variables while Return On Asset (ROA), Return On Equity (ROE), Net Profit Margin (NPM) and Basic Earning Power (BEP) are dependent variables. Based on the calculation, the results obtained are that Murabahah and Musyarakah financing together have a positive effect on the profitability of BPRS HIK Parahyangan, but for ROE it has no effect. Likewise, partially Musyarakah financing all have a positive effect, only ROE has no effect, while for Murabahah financing all have no effect on profitability at BPRS HIK Parahyangan.

Keywords: Return On Assets, Return On Equity, Net Profit Margin, Basic Earning Power, Musyarakah Financing and Murabahah Financing

خلاصة

نيندين تريجونياواتي، 2024: تأثير تمويل المراجعة والمشاركة على الربحية في شركة بي تي بي آر إس إتش أي كيه باراهيانجان للفترة 2014 - 2023.

وبحسب كازمير، يمكن استخدام نسب الربحية من خلال استخدام المقارنات بين مختلف المكونات في التقارير المالية، وخاصة الميزانية العمومية وتقارير الأرباح والخسائر. من الممكن إجراء القياسات لفترات تشغيل متعددة. الهدف هو رؤية تطور الشركة خلال فترة زمنية معينة، سواء كان في التناقص أو التزايد، مع العثور أيضًا على أسباب هذه التغيرات. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير تمويل المراجعة والمشاركة على الربحية في بنك

BPRS HIK Parahyangan جزئيًا وفي نفس الوقت. يتكون مجتمع الدراسة من BPRS HIK Parahyangan. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من التقارير المالية من عام 2014 إلى عام 2023. تم الحصول على مصدر البيانات من الموقع www.hikparahyangan.co.id. الأساليب المستخدمة لاختبار هذه البيانات هي التحليل الخطي المتعدد، وتحليل الانحدار البسيط، وتحليل الارتباط البسيط والمتعدد ومعامل التحديد، ويتم معالجة البيانات باستخدام Microsoft Excel 2016. متغيرات المراجعة والمشاركات هي متغيرات مستقلة بينما العائد على الأصول (ROA)، والعائد على الاستثمار (ROA)، ومعامل التباين ($P < 0.001$) أما فيما يتعلق بحقوق الملكية (ROE) وهامش صافي الربح (NPM) والقدرة الأساسية على الكسب (BEP) فهي المتغيرات التابعة.

وبناءً على الحسابات، تظهر النتائج التي تم الحصول عليها أن تمويل المراجعة والمشاركة معًا لهما تأثير إيجابي على ربحية بنك BPRS HIK Parahyangan، ولكن ليس لهما تأثير على العائد على حقوق الملكية. وبالمثل، وبشكل جزئي، فإن جميع تمويلات المشاركة لها تأثير إيجابي، فقط العائد على حقوق الملكية ليس له أي تأثير، أما بالنسبة لتمويل المراجعة، فليس لها جميعها أي تأثير على الربحية في بنك HIK Parahyangan. BPRS

الكلمات الرئيسية: العائد على الأصول، العائد على حقوق الملكية، هامش صافي الربح، القدرة الأساسية على الكسب، تمويل المشاركة وتمويل المراجعة



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG